

Où aller en mai? A Bâle au congrès annuel de la SSMI!

Pourquoi aller à un congrès annuel? Pourquoi une telle méga-organisation? Moi comme médecin de premier recours? Moi comme praticien? Pourquoi à la SSMI?

Werner Bauer

Questions que nous nous posons! Mais questions qui tombent facilement après avoir parcouru le programme préliminaire de ce congrès annuel.

Le team bâlois, en fait un team de praticiens et médecins hospitaliers du nord-est de la Suisse, a mis sur pied un programme qui fait qu'il est franchement difficile de ne pas se rendre à Bâle en mai. La Médecine interne se trouvera cette année complétée et élargie par quatre sociétés invitées: Hématologie, Gériatrie, Pharmacologie et Toxicologie, et Hypertension.

En plus du cocktail bien connu de thèmes scientifiques et de formation continue proche de la pratique, d'exposés et de workshops, de médecine et de politique professionnelle, le comité scientifique et le comité de la SSMI

prévoient toute une série d'innovations, parmi lesquelles déjà la planification horaire de ce congrès:

Au lieu des trois journées traditionnelles de jeudi à samedi, le congrès de cette année se déroulera de *mercredi midi* à *vendredi après-midi*. Après des discussions animées, et vu le nombre toujours plus confidentiel des personnes présentes le samedi matin, nous avons tiré les conséquences qui s'imposaient pour décider de terminer ce congrès le vendredi après-midi déjà. C'est pour cela que nous l'ouvrirons le mercredi à midi et tenterons de motiver nos collègues à y assister avec un programme particulièrement intéressant.

Un argument de poids pour se rendre à Bâle le mercredi déjà, pour nos collègues faisant des radiographies, est la possibilité de passer *l'examen d'expert en radioprotection OFSP*, en quelque sorte comme apéritif au congrès annuel le 21 mai à 11 h 45.

En plus de six *séminaires* d'approfondissement (artériosclérose, prévention et screening, Decision Analysis, diabète de type II, fièvre neutropénique et médecine rationnée chez les grands vieillards), trois tout nouveaux types de séances ont été incorporés dans le programme:

Clinical Year in Review

Présentation de grands résultats de la recherche de l'année écoulée ayant une importance clinique.

Clinical Pearls

Présentation de brefs cas posant un problème clinique concret, qui seront discutés et auxquels seront données des réponses précises. Un système interactif permettra aux participants de voter sur les questions décisives.

Highlights

Ces spots sont prévus pour les dernières nouveautés du printemps 2003 et ne seront précisés que peu avant ce congrès.

Nous aurons en outre l'embarras du choix parmi soixante *workshops* dans lesquels seront discutés les questions et problèmes du quotidien médical. Les participants pourront mettre la main à la pâte dans le *Skill Lab* (il n'y a manifestation pas moyen d'éviter l'anglais!) et nous recommandons à ceux qui veulent se tenir au courant des dernières nouveautés en matière de politique professionnelle d'assister au *séminaire de politique profes-*



**71. Jahresversammlung
der Schweizerischen Gesellschaft
für Innere Medizin**

sowie die Jahrestagung der
Schweizerischen Gesellschaft für Hämatologie
Schweizerischen Fachgesellschaft für Geriatrie
Sektion klinische Pharmakologie und Toxikologie
Schweizerischen Hypertonie Gesellschaft

Basel
21.-23. Mai 2003 **Hauptprogramm**



Niki S.P. Balle

Dr Werner Bauer
Président de la SSMI
Kohlrainstrasse 1
CH-8700 Küsnacht
Werner.Bauer@hin.ch

sionnelle, dans les discussions duquel interviendra entre autres le président de la FMH.

A Bâle, il y a de nombreuses possibilités de rencontrer des collègues à l'intérieur et à l'extérieur du centre de congrès, de discuter avec eux et d'exploiter le congrès annuel comme quelque chose qu'il veut également

être: une opportunité de rencontres et de contacts.

Où donc aller en mai? Ce n'est pas une question!

(21 au 23 mai 2003, centre de congrès mch Bâle, info: www.akm.ch/ssmi2003)